

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9673

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2-50
Resto de España » 3-00
Estranjero, al año » 50-00

MAHON, JUEVES 15 DE ABRIL DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

La obra del fascismo...

La artillería facciosa hace unos días se viene dedicando a la criminal tarea de bombardear la población civil de Madrid, sembrando la muerte y la destrucción.

Es esto la prueba de la impotencia de los facciosos que cumpliendo su palabra destruyen lo que no pueden conquistar, dando una prueba más de su cobardía y de sus instintos criminales

La decisión de Inglaterra de enviar al Golfo de Vizcaya una parte de su escuadra de la que forma parte la colosal fortaleza flotante que rememora el nombre ilustre del célebre almirante inglés «Hood», ha puesto en el primer término del interés noticioso la relación que existe entre el desarrollo de esta guerra y la actitud que vienen adoptando las diversas naciones que constituyen los mayores baluartes de fuerza militar del mundo.

A consecuencia de haber sido lanzada, por un barco rebel de español, la amenaza de que no permitirían los facciosos la entrada de ningún barco mercante, cualquiera que sea su nacionalidad, en la ría de Bilbao, Inglaterra por medio de la autorización de su Primer Ministro Mr. Baldwin ha contestado recomendando, a los barcos ingleses que se hallaban en ruta en el mar Cantábrico que, refugiándose en el puerto francés de San Juan de Luz, esperen allí el concurso del «Poder Naval Inglés» que acudirá a garantizarles la libertad de los mares dentro de las aguas internacionales, hasta las aguas territoriales españolas, límite que, por otra parte, está garantizado por las fuerzas navales y terrestres del Gobierno de nuestra República, quedando así asegurado el aprovisionamiento de Vizcaya y por lo tanto fracasado el intento de bloqueo pretendido por los facciosos.

A lo largo de las incidencias de esta guerra de opiniones y de intereses, en nuestros medios surge reiteradamente la discusión de la conducta, que con respecto a nosotros y a los estados fascistas han venido siguiendo las grandes democracias europeas Francia e Inglaterra.

Evidentemente ni la gran república francesa, ni el imperio democrático inglés han procedido en todo momento a la medida de nuestros deseos.

Sin embargo, para enjuiciar serenamente y con un espíritu de crítica superior a nuestro limitado punto de vista, fuerza es considerar con ecuanimidad y desde el plano de los intereses ajenos, la línea seguida por los dirigentes de los galos y de los sajones.

Ni la Gran Bretaña, ni Francia podían desear, ni exponerse a un guerra internacional aunque sea evidente su supremacía militar.

EL FRENTE INTERNACIONAL

La actitud de Francia e Inglaterra con respecto a España

Ningún Gobierno demócrata quiere, a estas alturas, afrontar ante su pueblo la responsabilidad de mezclar a su país en una guerra.

Frescas y dolientes todavía las heridas del gran cataclismo, de 1914 a 1918, ningún pueblo quiere cargar ante el Mundo y ante la Historia con la culpabilidad de una guerra.

Cierto es que la política agresiva, intolerante e imperialista de los Estados fascistas está creando una atmósfera de guerra que sería conveniente cercenar.

Pero es precisamente atendiendo al primer deseo y a la necesidad impuesta por la política de agresión fascista que las naciones inglesa y francesa han seguido esa conducta, que nos está pareciendo ambigua y que provoca nuestras impacientes censuras.

Ni Francia, ni Inglaterra quieren la guerra.

Al advertir que Italia y Alemania frente a la guerra civil española, por estas provocada, seguían el plan de intervenir en nuestros asuntos interiores para entronizar en España un régimen fascista que entraría como súbdito suwiso al protectorado de Mussolini, los franceses y los ingleses, siempre de común acuerdo, trataron de impedir diplomáticamente los afanes fascistas, primero haciéndoles contraer el compromiso de no intervención y segundo con el tratado anglo-italiano titulado «Pacto entre caballeros» por el cual Italia se compromete a respetar la situación del Mediterráneo.

De ninguna manera es censurable la conducta seguida por ingleses y franceses. Y menos, en Menorca donde es indudable que merced a la vigilancia de aquellas nacionalidades y a la obligación impuesta por Inglaterra a Italia, hemos obtenido un ambiente favorable a nuestras garantías frente a una ingerencia directa de Italia.

No obstante, a lo largo de la conducta seguida por los emisarios de los dictadores alemán e italiano, ha sido preciso, a Francia e Inglaterra realizar un cambio de táctica. El empeño de estas dos naciones de impedir la ingerencia ex-

tranjera, en los asuntos españoles, por medio del establecimiento de un control, que evitara el desembarque de italianos y de alemanes y de elementos materiales de guerra procedentes de aquellos países, ha fracasado a consecuencia de la conducta perennemente tortuosa seguida por los dictadores de Roma y de Berlín.

Puestos ya en el caso de frenar la acción fascista por propio instinto de defensa los gobiernos francés e inglés, que a lo largo de esas gestiones y trabajos han podido demostrar a sus pueblos y al Mundo, sus anhelos pacifistas, han resuelto hacerse respetar y contrarrestar por los medios precisos a la acción italo-germana.

Francia, desde luego, apoya al pueblo español aprovisionándolo de todos los elementos indispensables para nuestro abastecimiento y subsistencia.

Inglaterra, celosa de su Poder Naval, primer fundamento de su apogeo y de su vida, no quiere tolerar amenaza ninguna y acude con su gran acorazado de 41.000 toneladas a hacer acto de presencia y poniendo su peso en la balanza para contrarrestar el apoyo a los fascistas que las marinas de guerra alemana e italiana, efectúan con actos de piratería.

Verdaderamente cuando nosotros juzgamos la conducta de otras naciones, con ingenuidad y sencillez infantiles, condenamos a menudo la conducta tardía y contemporizadora de Inglaterra y Francia. Ellas no nos han ayudado ni nos ayudan a la medida de nuestros deseos. Pero, seamos conscientes y mayores de edad. El problema no es el mismo, visto desde Madrid que desde Londres.

Inglaterra, maestra en el arte de esperar el momento oportuno para deshacerse de sus enemigos ha seguido siempre la política que le ha permitido su Poder Naval. Fria, tranquila, sosegada y serenamente sigue su plan que ningún daño puede contener para la República española, frente a los imperialismos de Italia y a los anhelos de revancha de Alemania.

H. P. U.

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

Aduana Nacional de Mahón

Anuncio de subasta

El día 20 de los corrientes, a las 11-30 horas, tendrá lugar en los Almacenes de esta Aduana, la subasta de las mercancías que a continuación se detallan, afectas al expediente de abandono número 2937.

LOTE UNICO

	Pesetas
Un paquete conteniendo 33 pares de zapatos de señora de un sólo pie a 5'00 pesetas uno	165'00
33 hormas madera a 1'00 pesetas una	33'00
30 envolturas de algodón a 0'10 pesetas una	3'00

Total. 201'00

La subasta se sujetará a las siguientes condiciones:

- 1.ª Se efectuará por pujas a la llana.
- 2.ª No se admitirán posturas que no cubran el tipo de tasación.
- 3.ª Se adjudicará al mejor postor, y
- 4.ª Serán de cuenta del rematante el pago de los derechos reales y del coste de este anuncio.

Mahón 13 de abril de 1937.

El Administrador.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

En poder del Jefe de la Guardia Municipal de este Ayuntamiento se hallan los siguientes objetos encontrados en la vía pública:

Una sortija, al parecer de oro, entregada por el Jefe accidental de la Dirección General de Vigilancia en esta ciudad, encontrada por el cabo del Regimiento de Infantería número 37, Antonio Martínez Julian.

Una pluma estilográfica encontrada por Francisco Seguí Mercadal, empleado en la Casa de Salud.

Dos llaves de puerta de entrada, unos guantes de señora de piel y dos cuellos nuevos de camisa de caballero.

Dichos objetos serán entregados a la persona o personas que acrediten ser sus dueños.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Mahón 13 de abril de 1937.

El Presidente, A. GOMILA.

Ayuntamiento de Mahón

ARBITRIOS MUNICIPALES

Se comunica a los vecinos de esta ciudad que se ausentaron accidentalmente de la

misma, que la cobranza del impuesto que recae sobre los mismos por el consumo que hagan de especies sujetas a arbitrios municipales, según acuerdo del Ayuntamiento de 30 de marzo último, se verificará en esta Administración, desde hoy fecha hasta el día 25 del corriente mes.

Mahón 14 de abril de 1937.

El Alcalde, A. GOMILA.

Agrupación de Obreros Sastres y Similares

RAMO DE LA AGUJA

Esta Sociedad convoca Junta General ordinaria para el jueves día 15, a las 6 de la tarde, para tratar y tomar acuerdos sobre el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura de actas anteriores.
- 2.º Lectura de correspondencia.
- 3.º Cuentas.
- 4.º Movimiento de afiliados.
- 5.º Nombramiento de delegados para el Congreso.
- 6.º Estudio de la propuesta de reforma del reglamento de la F. L. S. O.
- 7.º Tratar sobre la confección de prendas para el Ejército.
- 8.º Ruegos y preguntas.

También se acuerda que continúa abierta la suscripción pro-semana de ayuda a Madrid, cuyas listas quedarán cerradas el citado jueves día 15.

LA JUNTA

Comandancia Militar de Mahón

El día 10 del corriente mes han sido entregadas en esta Comandancia Militar, cuarenta pesetas, recaudadas por las niñas Margarita Baña Martín, de 6 años, Ana María Orfila Marqués, de 5 años, y Juanita Orfila Marqués, de 8 años, las cuales postulando por las diversas calles de Mahón, aportaron su grano de arena para el sostenimiento de los Hospitales de esta isla.

Tan laudable acción es digna de elogio pues demuestra cuan arraigada ha de ser en el día de mañana la fé de nuestros infantiles camaradas de hoy en los postulados de libertad y humanitarismo, base de una nueva sociedad, más flexible y homogénea que la que los tiranos de ayer, vencidos de hoy, nos querían imponer.

Mahón 12 de abril de 1937.

En el día de hoy han sido entregadas por esta Comandancia Militar al Comandante Militar de Mercadal, para el Hospital Civil de la misma, la cantidad de cuatrocientas noventa y cinco pesetas, importe de lo recaudado por los que se detallan:

Regimiento Infantería número 37, cuatrocientas cincuenta y cinco pesetas.

Un grupo de niñas de esta localidad, cuarenta pesetas.

Lo que se publica para conocimiento de todos.

Mahón 12 de abril de 1937.

El Capitán Ayudante, BARTOLOMÉ TORRES

SOLIDARIDAD INFANTIL

Las niñas Enriqueta y Magdalena Ballester, Paquita y Aguedita Camps, Isabel Allés, Lolita Pérez y Paquita Allés, entregaron en la Secretaría del Sindicato Unico (C. N. T.) la cantidad de 134'65 pesetas, producto de una recolecta que han efectuado en las calles de nuestra ciudad. A petición de las pequeñas postulantes, esta cantidad será dedicada a los huérfanos de los combatientes que han perecido defendiendo la libertad del pueblo español.

Muy bien por el hermoso rasgo de solidaridad de estas pequeñas, que a tan tierna edad ya se preocupan por la suerte de los niños necesitados de ayuda.

El mejor combustible para cocinar

El GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19. Mahón

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro Impresión del día

De nuevo la artillería enemiga se ha dedicado a la criminal tarea de bombardear la población civil de Madrid. El fuego de las baterías facciosas se intensificó durante la tarde de ayer lanzando continuamente gran número de proyectiles contra las calles más céntricas de la capital de España y lejos de todo objetivo militar. Esta demostración de la impotencia del enemigo solo logra causar daños en los edificios y ocasionar víctimas inocentes, que enardecen más a los bravos madrileños y les animan a continuar su lucha heroica contra el invasor que cada día está más quebrantado y que habiendo perdido las esperanzas de entrar en Madrid, quieren convertir la primera ciudad española en un montón de ruinas.

La ocupación principal de nuestras fuerzas durante estos días es la consolidación y fortificación de las posiciones conquistadas últimamente al enemigo, sin que éste se atreva a dificultar la tarea de nuestros soldados, lo cual es otra prueba del decaimiento y falta de combatividad de los efectivos facciosos. Dicho decaimiento lo confirman diariamente los desertores que llegan a nuestras filas procedentes del campo enemigo.

La actividad en el día de ayer se limitó a un fuego intenso de nuestra artillería contra las posiciones enemigas del Cerro de las Águilas, en la Casa de Campo, destruyéndose poco a poco a los numerosos nidos de ametralladoras que el enemigo tenía instalados.

En la Ciudad Universitaria, nuestras piezas continuaron prosiguiendo su acción destructora batiendo con acierto las posiciones enemigas.

La actuación de la aviación ha sido muy reducida ya que el tiempo se ha presentado sumamente malo y sobre todo nebuloso.

En los restantes sectores de los frentes del Centro la tranquilidad ha sido casi completa, turbándola solamente tiroteos y algún fuego de cañón.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 14 a las 22 horas. — La jornada ha transcurrido en todos los sectores sin novedad digna de mención. Evadidos del campo faccioso llegados a nuestras líneas informan que el castigo sufrido por los rebeldes en los últimos combates ha sido durísimo. La misma actitud del enemigo lo evidencia al no intentar la menor actuación para recobrar las líneas perdidas, dejando caer al azar sus proyectiles sobre la población civil de Madrid sin perseguir objetivo militar ninguno.

Nuestras tropas consolidan las posiciones conquistadas y se fortifican para establecer bases sólidas para quebrantar hasta su total destrucción a una línea que estableció el enemigo para amenazar nuestras posiciones.

REMITIDO

Señor Director de LA VOZ DE MENORCA.
Localidad.

Muy señor mío: Agradeceré a su amabilidad la inserción de las siguientes líneas, expresión de gratitud a la sociedad de socorros « La Mutualidad Mahonesa ».

Agradecida su afectísima,
ANA PONS

Me place testimoniar pública gratitud a la Sociedad « La Mutualidad Mahonesa » a la que perteneció mi esposo Antonio Tuduri Coll, fallecido el día 8 de los corrientes, cuya directiva, en cumplimiento del Reglamento me ha hecho entrega urgentemente de la cantidad de NOVECIENTAS pesetas que me correspondían, demostrando así su interés en favor de los asociados y sus familias.

Reitero mi gratitud y me complazco en hacer público tan digno comportamiento.
Mahón 10 de abril de 1937.

Parte de Marina y Aire

Valencia 14 a las 24 horas. Sector Norte. — Ayer a las 4'20 de la tarde despegaron nuestros cazas de los aeródromos próximos a Bilbao, para cortar el paso a unas escuadrillas enemigas que se dirigían a la capital. Los aviones facciosos al notar la presencia de nuestros aparatos se dieron a la fuga sin que les fuera posible a los aviones leales alcanzarlos.

Otra patrulla de cazas atacó a diversos aparatos enemigos en las proximidades de Durango, alcanzando a un bimotor enemigo de bombardeo contra el cual se dispararon 1500 cartuchos de ametralladora alcanzando lo plenamente y haciéndole caer contra el suelo envuelto en llamas. Sus tripulantes se lanzaron en paracaídas.

Sector Centro. — Seis de nuestros aparatos de bombardeo protegidos por once cazas han bombardeado intensamente unas concentraciones enemigas cerca de las carreteras del Suroeste de Peñarroya, causando al enemigo gran número de bajas.

Victorioso combate en Aragón Se han hecho 150 prisioneros

Barcelona. — En el sector de Huesca y en las proximidades de la ermita de Santa Quiteria se trabó ayer un combate entre nuestras fuerzas y el enemigo.

El combate fué empeñadísimo sufriendo el enemigo una gran derrota, aniquilando nuestras tropas a un batallón enemigo y a una batería de artillería.

Se capturaron al enemigo 150 prisioneros y una importante cantidad de municiones.

El enemigo que sufrió importantes pérdidas dejó en su huida el campo sembrado de cadáveres.

El general Miaja felicita a los periodistas

Madrid. — El general Miaja, al recibir ayer a los periodistas, les felicitó con motivo del sexto aniversario de la proclamación de la República.

Dijo que se continuaba combatiendo en los alrededores de Madrid y que las impresiones que se recibían del desarrollo de la lucha eran francamente buenas.

La « quinta columna » actúa

Madrid. — La policía tuvo conocimiento de actividades de la « quinta columna » en una de las brigadas del frente Centro.

Practicadas investigaciones se ha descubierto una peligrosa ramificación de la « quinta columna ».

Uno de los principales encartados era oficial de Estado Mayor y pertenecía a Falange Española. Había pertenecido a una de las Brigadas Internacionales.

Ha confesado que su ingreso en los servicios de guerra se lo facilitó un tal Berardini.

Han sido detenidas 5 personas más entre ellas un telegrafista del Ministerio de la Guerra.

En los registros practicados se encontraron claves de los servicios especiales del Ministerio de la Guerra.

Se concede a este servicio gran importancia.

El presidente de la República en Valencia

Valencia. — Ha llegado a esta capital el Presidente de la República, don Manuel Azaña.

En la estación fué recibido por una representación del Gobierno y otras personalidades.

El señor Azaña permanecerá algunos días en esta ciudad.

El aniversario de la proclamación de la República en Barcelona

Barcelona. — Con motivo del aniversario de la proclamación de la República, fueron depositados gran número de flores sobre la tumba de Maciá.

Visitaron la tumba el Presidente de la Generalidad, una representación del Gobierno catalán y numerosas personalidades de Esquerza Republicana.

Fueron cursados telegramas de adhesión al Gobierno de la República.

Nuestras tropas llevan la iniciativa en el País Vasco

Bilbao. — Durante la jornada de ayer se ha acentuado la reacción de nuestras fuerzas en los sectores de los frentes de Alava y Guipúzcoa. La artillería y la aviación leal han desarrollado una gran actividad bombardeando las posiciones enemigas. En los combates aéreos que han tenido lugar ha sido derribado un bimotor de bombardeo enemigo, averiándose otro aparato que a duras penas pudo llegar a las líneas enemigas donde aterrizó.

En los sectores del Gorbea y Uzuquiola, los nuestros han llevado la iniciativa haciendo retroceder al enemigo y completando las victorias logradas ayer, con la ocupación de nuevas e importantes posiciones, que son fortificadas rápidamente para que sirvan de base a nuevos avances. Se han capturado al enemigo algunos prisioneros y material de guerra.

En los sectores de Lekeitio, Marquina y Burgos la tranquilidad ha sido casi completa.

Del Extranjero

Una entrevista entre los representantes del Gobierno vasco y el « News Chronicle »

Londres. — Un representante del diario « News Chronicle » ha celebrado una entrevista con los representantes del País Vasco que se encuentran en Londres.

Los antifascistas vascos han declarado que el bloqueo de Bilbao anunciado por los rebeldes españoles es un « bluff ». Es imposible, ha añadido, que los facciosos con cuatro barcos pretendan bloquear un puerto al que ni siquiera se pueden acercar.

El ministro de Marina vasco, manifestó que les había llevado a Inglaterra, la necesidad de llegar a un acuerdo en la cuestión relativa al mineral de Vasconia que hasta ahora había sido enviado a Inglaterra, y que según el resultado de las negociaciones que estamos celebrando tendremos que vender a otros países, de los cuales se han recibido ya magníficos ofrecimientos.

El ministro de marina del gobierno vasco declara que no hay minas en aguas de Bilbao

Londres. — El ministro de la Marina Mercante del Gobierno vasco, que se encuentra en esta capital, ha declarado que no es cierto que existan minas en aguas jurisdiccionales españolas y menos en aguas de Bilbao.

El ministro vasco agregó que se tenía montado un excelente servicio de barcos para la recogida de dichos artefactos.

El obispo de Londres ataca al fascismo

Londres. — El obispo de esta capital ha pronunciado un discurso atacando al fascismo, al pacifismo y al bolchevismo.

No hay que inculcar a nuestra juventud las ideas del pacifismo, pues es preciso que se defienda si llega el caso con las armas contra el fascismo, para que al menos quede en Europa un país donde impere la libertad.

Un submarino alemán aborda a un barco griego y huye después

Copenhague. — Se reciben noticias de que en el Mar del Norte, un submarino alemán ha abordado a causa de la niebla a un barco mercante griego, resultando este con impor-

tantas averías pero sin desgracias personales a bordo.

Se ignora lo ocurrido al submarino, pues este desapareció después del suceso sin dejar rastro.

En el Parlamento inglés se ha discutido la moción de censura contra el Gobierno presentada por los laboristas

Londres. — Ante una gran expectación ha tenido lugar en la Cámara de los Comunes, el debate con motivo de la presentación por parte de los laboristas y liberales de su voto de censura en contra del gobierno por su actitud en el asunto del puerto de Bilbao que los facciosos pretenden bloquear.

El diputado laborista Atlee ha hablado en primer lugar, poniendo en evidencia las contradicciones en que incurrió el gobierno británico que por boca de su representante el señor Baldwin, ha manifestado que no podía conceder beligerancia al pseudo gobierno de Franco, y por otra dice a los barcos mercantes británicos que no vayan a Bilbao, para evitar incidentes. Es esto una actitud vergonzosa, que nadie puede concebir, ya que se coarta la libertad del comercio británico por la acción de unos barcos piratas.

Atlee remarca que el envío de víveres a España está permitido por el Comité de No Intervención y que es absurdo que la marina mercante inglesa tenga que estar a merced de unos rebeldes a los que el Gobierno inglés debiera tratar como merecen, y a los que favorece con su actitud.

El diputado laborista pone de relieve que el Gobierno vasco, garantiza la libertad de comercio dentro de las aguas jurisdiccionales españolas y que es absurdo que un Gobierno legalmente constituido pueda ser atropellado por una facción que ha llegado a imponerse hasta al mismo Gobierno de la Gran Bretaña.

Por el Gobierno, hace uso de la palabra el Sub secretario de Negocios Extranjeros Sir Jhon Simón. Pretende justificar la actitud de Inglaterra basándose en los acuerdos de No Intervención y afirma que en estos momentos es peligroso el inmiscuirse demasiado en los asuntos de España y que hay que procurar por todos los medios que cese toda ingerencia extranjera. Declara que Inglaterra protegerá a sus barcos fuera de las aguas jurisdiccionales de cualquier país como manifestó el señor Baldwin, pero que desea evitarse riesgos y complicaciones inútiles.

Inmediatamente hace uso de la palabra Archibald Sinclair. Este en tonos irónicos critica las palabras de Jhon Simón y declara que el Comité de No Intervención, ha sido lo bastante fuerte para impedir que Francia e Inglaterra interviniesen en el conflicto español, pero que ha sido ridículamente impotente ante la ingerencia de Italia y Alemania

MARIA DEL CARMEN BOSCH RODRIGUEZ

de 4 años de edad

ha fallecido hoy en el caserío de Torret (San Luis)

E. P. D.

Sus padres: Diego y Josefina, hermano, abuelos paternos y maternos, tíos y demás familia tienen el sentimiento de participarlo a sus amistades y conocidos.

El entierro se organizará a las 6 de la tarde en la Plaza de la Libertad (Carretera de San Luis), despidiéndose el duelo en el Cementerio de esta Ciudad.

No se invita particularmente.

Mahón 15 de Abril de 1937.

que continúan favoreciendo a los rebeldes españoles enviando toda clase de armas e incluso hombres cuando ello se hace necesario.

Sinclair, dice, que es algo sin precedentes el que unos rebeldes pretendan bloquear un puerto perteneciente a un Gobierno legítimo, pero lo asombroso es que se imponga hasta al propio Gobierno británico, que no ha hallado otra solución que aconsejar cese el interno comercio británico entre la Gran Bretaña y el puerto vasco de Bilbao.

Finalmente el ministro de Negocios Extranjeros, M. A. Eden, pretende justificar las medidas adoptadas por el gobierno británico a los acuerdos de No Intervención, declarando que el Comité estudiará en su próxima reunión la cuestión de la retirada de voluntarios extranjeros.

M. Eden defiende la posición adoptada por el gobierno que cree la única prudente y que responde a la política no intervencionista de la Gran Bretaña.

Italia no dificultará la discusión sobre la retirada de los voluntarios extranjeros de España

Londres. — Se tiene la impresión en los círculos oficiales de que Italia no pondrá dificultades a que se planee en la próxima reunión del Comité de No Intervención la cuestión de la retirada de los voluntarios extranjeros que hoy luchan en España.

Parece que la actitud de Francia e Inglaterra ha reducido a Dino Grandi, que en la pasada sesión impidió con sus destempladas declaraciones se estudiara tan importante problema.

Una proposición francesa

Londres. — En los medios de esta capital se remarca que Francia ante los continuos aplazamientos de la aplicación del control ha propuesto a Inglaterra que este sea efectuado por las escuadras francesa e inglesa, prescindiendo de las flotas de las demás potencias.

Dicha proposición no ha sido con firmada oficialmente.

Banco de Menorca

Habiéndose presentado en estas oficinas el imponente de Caja de Ahorros don J. P. P., de Alayor, manifestando haber extraviado la correspondiente libreta de ahorros señalada con el número 42, expedida por la Sucursal de este Banco en dicha plaza en 14 septiembre 1916 y deseando se le expida duplicado, declarando la caducidad de aquélla, por el presente se hace público el extraviado de referencia, a fin de poder expedir al interesado el duplicado que solicita después de haberse publicado por tres días consecutivos este anuncio de conformidad con el segundo apartado de la disposición 3.ª de las insertas en las libretas que expide esta Sociedad.

Mahón 14 de abril de 1937.

El Gerente, G. HERNANDEZ.